



Die Tochter eines amerikanischen Dollarkönigs als Gepäckträgerin

Phot. R. Sonnecke

Originelle Wetten

Bizarre Wetten wurden zu allen Zeiten und in allen Ländern abgeschlossen. Aber den größten Prozentsatz an grotesken und amüsanten Wetten dürfte wohl das Land der unbegrenzten Möglichkeiten aufweisen. So wettete z.B. kürzlich das kapriziöse Töchlein eines amerikanischen Dollar-Multimillionärs, daß sie ein Jahr lang ohne allen Zuschuß aus dem Elternhaus ihren Unterhalt als Gepäckträger verdienen wolle, und in der Tat kann man täglich schon am frühen Morgen Miß Ethel W. an großen New Yorker Bahnhöfen beobachten, wie sie bemüht ist, das Gepäck der ankommenden und abfahrenden Reisenden zu verstauen. — Nicht weniger originell ist die Wette eines jungen englischen Lords, der gewettet hatte, am helllichten



Der Lord, der in einem seltsamen Aufzug die belebteste Gegend der Londoner City infolge einer Wette durchquerte